

Erfolgreiche Sanierung des Spezialisten für Druckweiterverarbeitung Stanztec

Die Firma Stanztec wird durch den bisherigen Inhaber sowie Privatinvestoren übernommen – alle Arbeitsplätze können erhalten werden.

Das Berliner Unternehmen Stanztec, Inh. Herr Arndt Weinkopff, arbeitet seit 25 Jahren überregional im Bereich des Formstanzens, der Druckweiterverarbeitung sowie der manuellen und maschinellen Konfektionierung von hochwertigen Verpackungen aus Papier, Karton oder Folien.

Beim Amtsgericht Berlin, Charlottenburg erfolgte am 01.10.2011 die Eröffnung des Insolvenzverfahrens und Herr RA Christoph Rosenmüller von der Kanzlei Kühnel, Rosenmüller & Kollegen, Berlin, welcher bereits als vorläufiger Insolvenzverwalter tätig war, wurde zum Insolvenzverwalter bestellt.

Bereits zum 01.12.2011 gelang es Herr RA Rosenmüller die Firma Stanztec an den bisherigen Inhaber sowie an Privatinvestoren mit allen Arbeitnehmern zu übertragen.

Im Zuge der Übernahme konnte Herr Arndt Weinkopff die Installation einer KAMA Pro Fold 74 Falt- und Klebmaschine zur maschinellen Fertigung und Befüllung von Präsentations-mappen umsetzen und dadurch ein Alleinstellungsmerkmal im Wettbewerb in Berlin & Umland schaffen.

Die Münchner M&A-Experten der InsoConsult GmbH setzten in den beiden Monaten der Betriebsfortführung im eröffneten Insolvenzverfahren einen spezifisch auf die erweiterte geographische Region Berlin ausgelegten Investorenprozess um.

InsoConsult ist auf die Umsetzung von Investorenprozessen bzw. Fortführungslösungen im Insolvenzfall spezialisiert. Als Partner von Insolvenzverwaltern unterstützt InsoConsult diese bei der Realisierung von Übertragenden Sanierungen, Insolvenzplan- bzw. §§ 270a und 270b InsO-Verfahren. Mit über 35 erfolgreichen Transaktionen in 2011 zählt InsoConsult zu den führenden Distressed M&A-Anbietern in Deutschland.
